

Paul-Éluard. Médailles avec l'UNSS

Publié le 3 mars 2019



Mercredi 27 février, le collège Paul-Éluard avait engagé trois équipes de la section sportive, sélectionnées pour la phase finale du championnat départemental de handball et de basket-ball à Saint-Brieuc. Les minimes filles, en handball, sont revenues avec une belle médaille d'argent. Les minimes garçons ont décroché la médaille de bronze. Les benjamines ont terminé au pied du podium, mais avec beaucoup de satisfaction. Pour leur première année, ce résultat est de très bon augure pour l'année prochaine.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/guerledan/paul-eluard-medailles-avec-l-unss-03-03-2019-12221796.php#Cfy3JHw53flMQaBe.99>